

Zürcher Oberländer ZO AvU Samstag 24. Oktober

Hotzhuus eröffnet Ausstellung über Zugezogene

ILLNAU-EFFRETIKON Gestern Abend fand im Hotzhuus in Illnau die Vernissage zur Ausstellung «Zugezogen – Angekommen?» statt. In zweieinhalb Jahren Vorbereitungszeit haben die Veranstalter Geschichten und Objekte von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen zusammengetragen, die aus sehr unterschiedlichen Gründen in die Gemeinde gekommen sind. Unter den Zugezogenen befinden sich etwa Menschen aus dem Bündnerland oder aus Serbien. Die Aktualität von Flucht und Vertreibung wird ebenfalls berücksichtigt. Im Zentrum steht allerdings das Thema «Heimischwerden». Die Ausstellung soll ein breites Spektrum der Migration abbilden. Die Idee ist es, Ortsgeschichte durch Geschichten zu erzählen. Die Ausstellung im Hotzhuus ist am Freitag von 17 bis 21 Uhr sowie am Samstag und am Sonntag von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Zo



Vernissage im Hotzhuus: Stadtpräsident Ueli Müller eröffnete gestern Abend die Ausstellung «Zugezogen – Angekommen?», welche die Migration und das Heimisch-werden in Illnau-Effretikon abbildet. *Christian Merz*